



La Fundación Patrimonio Histórico convoca tres nuevas becas

REDACCIÓN
SALAMANCA

La Fundación Patrimonio Histórico de Castilla y León ha convocado tres nuevas becas de investigación sobre el Patrimonio Cultural para fomentar un conocimiento más profundo del legado cultural castellano y leonés. La cuantía total de las becas asciende a 72.000 euros (24.000 por cada una de ellas) y el plazo de presentación de solicitudes se cierra el 20 de marzo.

Las investigación debe centrarse en aspectos relacionados con el patrimonio Cultural de la Comunidad. Los beneficiarios pueden ser licenciados no doctores de cualquier universidad de Castilla y León y las becas se concederán por un periodo de dos años que puede prorrogarse un año más como máximo. ■